
関係者各位 

 

台風 21号被害について最終のご報告を致します。 

 

我々は BUK2艇とチャンピオン艇を 1艇保有していました。 

この度の台風で 3艇共に破損してしまいました。 

その内の BUK1艇とチャンピオン 1艇は皆様のご支援のお陰で修理をし、今まで通り使う事が可能になりまし

た。 

 

残念ながら BUK1艇は、修理して再度使える様にするには 100万円を超える費用が掛かる事が分かり、ま

た安全性も担保が出来ない事から無念では有りますが廃棄する決断をしました。 

 

BUKは関西龍舟が出来てから沢山の OB や関係者様のご寄付や支援で購入した舟です。 

現在のメンバーもそのご好意に感謝し大切に使っていました。ですので苦渋の決断でしたがそうする事になりまし

た。 

 

そこに我々からすると大変有難い声を磯風漕友会様から掛けて頂きました。 

今まで大切にしてきた舟を廃棄する事は心が痛む事、廃棄費用も掛かる事を心配頂き、引き取って頂ける事

になりました。 

 

磯風漕友会様は造船の街にあるチームで修理し練習で使える様にする技術と能力のあるチームです。 

廃棄するくらいなら、蘇らせて使って頂けるなら幸いとお言葉に甘えさせて頂きました。 

 

先にも述べた様に、舟を購入頂いた OB の皆様、関係者の皆様には感謝の気持ちでいっぱいです。 

また、舟を災害から守れなかった事をお詫びします。 

 

どうか今回の決断にご理解を賜りたいと存じます。 

 

関西龍舟 

代表 堀口 豊 

 


